UNIV 2023: con los pies en Roma y el corazón en Turquía y Siria

Un año más, el encuentro UNIV reunirá en Roma a 3.000 universitarios. Participarán en las ceremonias de la Semana Santa y debatirán sobre la búsqueda de la felicidad. Además, ayudarán con donativos a Cáritas en Turquía y Siria para contribuir a paliar la crisis humanitaria.

Rezar en Semana Santa junto al Papa Francisco, debatir con universitarios de todo el mundo sobre en qué consiste una vida feliz, callejear por la Ciudad eterna, y contribuir económicamente con quien debe reconstruir su vida tras un terremoto, son los motivos que llevarán a Roma a cientos de universitarios desde el 2 al 9 de abril próximos.

Serán días para participar en las ceremonias de Semana Santa e interrogarse personalmente acerca de la fe y de la propia vida. Ayudarán a esta vivencia la cercanía del Santo Padre, un encuentro de catequesis con el prelado del Opus Dei y las conversaciones con otros universitarios por las calles de Roma.

Los universitarios asistirán a la audiencia con el Papa Francisco del miércoles 5 de abril, si la salud del Pontífice lo permite. Para concretar su deseo de ayudar a la Iglesia, los participantes donarán voluntariamente una cantidad a Cáritas de Turquía y Siria, que trabaja con las familias afectadas por el terremoto del pasado 6 de febrero. Una catástrofe humanitaria que los participantes del UNIV no quieren olvidar y desean aliviar en la medida de sus posibilidades. En la imagen pueden ver el cartel con un *QR code* con el que se pueden canalizar esas ayudas económicas.

Los eventos académicos girarán en torno al tema de "La búsqueda de la felicidad". Guiarán el debate expertos como Arthur Brooks, profesor de Práctica de Liderazgo Público en la Escuela Kennedy de Harvard University (Estados Unidos); Florencia Aguilar, Executive Director de Austral World Building Lab (Argentina); o Pietro Cum, CEO y General Manager de ELIS (Italia), entre otros.

El portavoz del UNIVForum 2023, el estadounidense Robert Marsland explica que "en el último medio siglo hemos podido sondear las profundidades del espacio y secuenciamos el genoma humano, pero aún luchamos por responder dos preguntas simples: ¿qué es la felicidad y cómo puedo aumentarla? Desde Sócrates hasta Sartre, ningún filósofo ha sido indiferente a la cuestión del florecimiento humano: es la premisa oculta de toda publicidad y la razón detrás de cada viaje al consultorio médico".

Los encuentros UNIV nacieron en 1968 bajo la inspiración e impulso de san Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei. En estos 55 años más de 100.000 estudiantes universitarios han participado en ellos.

El texto de aquellos encuentros y el listado de temas de las ediciones precedentes del UNIV, junto con otras informaciones, se encuentran en las páginas web <u>www.univforum.org</u> y <u>www.univinspire.org</u> y <u>univ.fasefundacion.org/</u>

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-uy/article/univ-2023-conlos-pies-en-roma-y-el-corazon-enturquia-y-siria/ (10/12/2025)